

Con este documento elaborado por el Cté. de Sevilla, queremos abrir un debate en el conjunto del Partido, que nos permita, partiendo del balance del trabajo realizado el año pasado, situar las principales contradicciones que atraviesan al Partido y sus vías de resolución, así como centrar el Plan de Trabajo y Prioridades, y sobre estas bases unificar al Partido de forma que podamos hacer frente con éxito a las tareas políticas que la actual situación nos exigen, avanzando con paso firme en la construcción del Partido, como tarea central que hoy tenemos planteada.

I.- BALANCE.

A la hora de realizar el balance del trabajo desarrollado por el Partido durante el curso pasado, aparece una situación contradictoria, ya que si bien se mantuvo a lo largo de todo el año un nivel de intervención política elevado, este se acompaña de un retroceso organizativo importante. No solo no se rentabilizan las iniciativas que una tras otra vamos desarrollando, sino que ni siquiera somos capaces de mantener nuestras fuerzas, perdiéndose paulatinamente bastantes militantes.

Así, resumidamente a lo largo del año el Partido:

1) Desarrolla una activa lucha ideológica contra el izquierdismo y por la asunción de la nueva línea que va elaborando el Partido. Esto se hace partiendo de las resoluciones del IV Pleno del C.C., de la campaña interna de rectificación del estilo de trabajo y de la misma Escuela Central de cuadros de Agosto a la que asisten 6 camaradas. Aquí inicialmente tuvimos una limitación, que fué la tardanza en recibir el documento con las resoluciones del V Pleno del C.C. (12 puntos sobre Estrategia y Tactica), lo cual impidió darle un mayor cuerpo y continuidad al debate y hacerlo mucho más ordenado, de forma que facilitase la unificación ideológica y política del conjunto de los camaradas, maxime teniendo en cuenta que la Conferencia local se hizo antes de la publicación de los documentos y de su necesaria discusión.

2) En la aplicación táctica hay un esfuerzo concreto por el desarrollo de la línea de Frente Común contra el Gobierno de UCD y por el Gobierno democrático y progresista, y posteriormente contra el fascismo y por el Gobierno de Coalición, como ponen de manifiesto:

a) Iniciativas importantes en los juicios de Octubre contra Casasola, Encarna y Bordallo, con carteles, octavillas, intentando unir todo lo unible "contra los recortes de UCD a los derechos democráticos"; en Torreblanca se saca una declaración conjunta y Asamblea de todas las fuerzas sociales, culturales y políticas; se convoca una concentración en el Juzgado (300 personas); se envían multitud de telegramas exigiendo la libertad a los camaradas (entre ellos el de CC.OO y numerosas AA.VV, etc.).

b) Se da continuidad a la campaña por la libertad de expresión y se intenta lanzar la formación de un Cté. de defensa de los derechos democráticos (aprovechando también la sensibilidad que despertó el procesamiento de Pilar Miró y J. Luis Cebrían director del País). Se une la denuncia del procesamiento de un abogado sevillano (Salazar). Nuestro Partido se pone al frente del lanzamiento de una campaña de solidaridad, con un manifiesto público que es firmado por otros partidos.

c) En Noviembre lanzamos la campaña de voto al PCA en las parciales al Senado, lo cual nos permite reforzar la lucha ideológica contra el izquierdismo y los prejuicios, al mismo tiempo que mejoramos notablemente nuestras relaciones con el PCE y su base. Se saca propaganda explicando esta opción y el PCE en su mitin central con Dolores Ibarruri, leen un comunicado de apoyo de nuestro Partido, que es acogido con aplausos y gritos de ¡unidad!, ¡unidad! por la inmensa mayoría de los asistentes.

d) Desarrollo de la campaña del 4 de Diciembre sobre la Autonomía de Andalucía, siguiendo las directrices del Cté. de Andalucía, y uniendolo luego al aniversario del 28-F. En esta dirección hay que destacar la semana organizada en Torreblanca, subvencionada por el Ayuntamiento de Sevilla y dirigida por nuestro Partido, que superando las dificultades y sectarismos del PCE, es capaz de llevar adelante con éxito uniendo a la mayoría de sectores del barrio, incluso algún director de colegio del sector progresista de UCD, Semana que ante los acontecimientos del 23-F se liga su contenido al de la defensa de la democracia. Culminó con un acto de 600 personas que gritaron nuestras consignas, tras la lectura de un manifiesto por un camarada.

El 28-F asistimos, por invitación de la Junta de Andalucía a la Asamblea de - Parlamentarios Andaluces celebrada en Córdoba, donde se aprobó el proyecto de Estatuto de Autonomía para Andalucía.

e) 23-F.

Se comprenden rápidamente los cambios que se producen en el país, el fascismo como enemigo principal y la nueva reorientación táctica del Partido (defensa de la - democracia-Gobierno de Coalición). Hay una buena respuesta inmediata del Partido en todos los terrenos, se colocan carteles, se reparte masivamente la propaganda y se asiste a la manifestación unitaria del día 27 con una gran presencia propagandística.

Se realiza una Asamblea de militantes para unificar al Partido, lanzándose - posteriormente la campaña de defensa de la democracia con colocación de miles de car - teles y repartos de miles de declaraciones, pero quedando reducida a una campaña de - agit-prop, lo que pone en evidencia nuestro escaso ~~ligamen~~ * ligamen e incidencia de masas.

En medio de todo ello realizamos la campaña unitaria con UCE, que valoramos - globalmente positiva en el sentido que mantuvimos la iniciativa y la dirección de la misma.

A lo largo de este proceso se mejoran notablemente nuestras relaciones con - el PCE-PCA.

f) A nivel sindical se aplica la línea de unidad obrera y fortalecimiento del - sindicato, corregimos errores anteriores, con evidentes resultados prácticos: reincor - poración en CC.OO, dos delegados en CASA de CC.OO, asistimos al Congreso del metal y - provincial de Sevilla con delegados y como Partido en el de Sevilla y Andalucía.

3) En el terreno internacionalista:

Se participa en el desarrollo de la campaña de la C.S.C.E. y de solidaridad - con Kampuchea Democrática. Pero aquí los déficits son enormes, así mientras se desarro - lla bien la campaña a nivel superestructural (Presidente Junta Andalucía, Diputación, Alcalde, PCA, PSOE, PSA, PTA, ...) el conjunto del Partido en Sevilla no asume la campaña, manifestándose en la poca asistencia a la Conferencia del Sevilla-1, que no se justifi - ca por la errónea orientación que le dimos en principio a este acto ni por la coinci - dencia con el cierre de la campaña electoral del Senado.

- *Deficit a la Solidaridad con los países latinoamericanos (El Salvador, Nicaragua, Guatemala)*

- 4) Aparición de contradicciones y déficits en la dirección política.

A partir de la realización de la campaña del Senado, de la Autonomía 4-Dic. y - de la CSCE y KD, se observan deficiencias y algunas contradicciones. Así, a pesar de ha - ber trazado una orientación política justa, y unos objetivos y medios concretos, las - campañas no son asumidas ni se logran los resultados previstos. Entonces situamos que - el origen de este déficit, estaba en la orientación idealista de la Conferencia de Se - villa, especialmente en el voluntarismo que suponía que el c.L. asumiese la responsabi - lidad política del Cté., sin tener en cuenta la falta de experiencia y apoyo que iba - a tener para desarrollar esta responsabilidad, dada la progresiva dedicación a tareas - centrales del c.H., y por tanto su inasistencia al Cté. de Sevilla. A estos factores - hay que sumar la falta de asunción por el c. L. de una actitud dirigente, siendo ello - el elemento fundamental para asegurar las tareas de dirección política.

Se toma conciencia de la necesidad de reforzar la dirección política, asistiendo de nuevo el c. H. al Cté. No obstante, se tarda algún tiempo aún en reorientar las responsabilidades y con un reforzamiento más amplio. Tales medidas se llevan a la práctica con la incorporación de los camaradas R. y R., y este último asume la responsabilidad de Sevilla, al mismo tiempo se reestructura de forma más racional el Partido, simplificando las instancias orgánicas, se organiza un plan de debates políticos y se pone en marcha la Escuela de militantes.

A pesar de todo ello se sigue produciendo un retroceso organizativo, cuando la pérdida de militantes, que no manifiestan ninguna contradicción con la política del Partido, pero que abandonan. En este sentido la Escuela aunque haya tenido aspectos positivos y algunas dificultades objetivas, el hecho a constatar es que no ha favorecido la resolución de las contradicciones ya que no se dominaba cuál era la contradicción fundamental y donde centrar la lucha.

5) La contradicción principal en Sevilla.

Como resultado de todo lo anterior se desprende, que ni en la Conferencia ni en el proceso posterior a la misma, supimos determinar con claridad cuál era la contradicción principal, cuál era el blanco contra el que teníamos que centrar la lucha para poder frenar el deterioro organizativo del Partido y sentar las bases para avanzar.

La contradicción que nos atravesaba era la falta de lucha ideológica en el Partido, frente a la pérdida progresiva de confianza en el partido, en las perspectivas del proceso revolucionario y en general en el m-1 que se había extendido entre numerosos camaradas e inclusive algunos cuadros. Falta de lucha ideológica que tenía su origen en una concepción unilateral e idealista que nos llevaba a sobrevalorar una verdad general: "la corrección de la línea ideológica y política lo decide todo". Es decir, que con los avances que habíamos dado en la elaboración política-ideológica ya nos dabamos por satisfechos, pensando que esto por sí solo nos resolvería todos los problemas, despreciando la situación objetiva de ofensiva burguesa, retroceso de masas y nuestra propia y débil implantación, y las repercusiones que esto tenía objetivamente sobre los camaradas y su desorganización y derrotismo.

Otro aspecto que incidía era el remanente pragmático de querer buscar la rentabilidad inmediata, los resultados tangibles a corto plazo sin tener en cuenta las características del período en que nos encontramos, sumándose a ello la escasez de cuadros, la debilidad ideológica y la falta de actitud dirigente por parte por parte de algunos cuadros locales.

Todos estos factores nos desarmaron, impidiéndonos realizar una certera lucha ideológica, siendo la principal responsabilidad en todo este proceso de los cuadros del C.E., del c.L. y del conjunto del Cté. de Sevilla que no hemos sabido detectar a tiempo esta contradicción, ni por tanto hacerle frente desarrollando una lucha ideológica eficaz.

Es necesario pues, que superemos la actual situación de debilidad ideológica en los cuadros, llevando una lucha activa que nos permita recuperar al conjunto de los militantes la confianza en el Partido y en las perspectivas revolucionarias, adquiriendo una visión global y estratégica del papel de los comunistas en este período, asumiendo una verdadera actitud dirigente capaz de afrontar las dificultades y tareas que tenemos por delante.

Si centramos bien el blanco de la lucha ideológica y la desarrollamos con firmeza, podemos movilizar todos los factores positivos, vencer resistencias y armar al conjunto del Partido para poder aplicar el plan de trabajo que aquí proponemos y su rentabilización.

II.- PLAN DE TRABAJO.

1) El marco político en el que se inscribe nuestra intervención.

A la hora de situar el Plan de Trabajo y prioridades tenemos que partir del balance realizado, de la contradicción interna que nos atraviesa y de las tareas que nos exigen la actual situación política, que viene determinada por:

a) A nivel internacional: Agravación de las tensiones mundiales y del enfrentamiento entre las dos superpotencias y el consiguiente ascenso del peligro de guerra, como ponen de manifiesto la grave amenaza soviética que pesa sobre Polonia, la situación de guerra civil en la que se debate Iran, la reciente invasión de Angola por Surafrica, la creciente inestabilidad en Centro America, el atentado a Sadat que pone a las claras el papel de la URSS y de su peón libio y el deterioro del relativo equilibrio en todo el Oriente Medio, la tensión entre Libia y Sudan y la dimensión armamentística y militar que toma la guerra del Sahara, el incremento de la carrera armamentística, la nefasta política de la Administración Reagan que en última instancia facilita el margen de maniobras y penetración soviética, y la justificación de su descarado expansionismo, dificultando la lucha ideológica y la comprensión de masas acerca del papel de la URSS.

En esta situación el mantenimiento de la resistencia armada en Afganistan y Kampuchea Democrática, los últimos avances dados en la construcción del Frente de Gran Unidad Nacional en KD, la lucha de la clase obrera y el pueblo polaco por la libertad e independencia nacional de su país, la nueva política internacional francesa y la actitud de algunos países del segundo mundo junto con Francia de apoyo al tercer mundo, así como el plan de paz de Arabia Saudí y la aceptación del mismo de Arafat son elementos favorables al mantenimiento de la paz mundial y al desarrollo del Frente Antihegemonista que preconiza consecuentemente la RPCH.

- Así como la lucha de liberación en países latinoamericanos.

b) A nivel nacional la situación se caracteriza por:

El avance del peligro fascista y la amenaza que pesa sobre las libertades e instituciones democráticas; la crisis política de la clase obrera, su retroceso, desorientación y derrotismo como reflejan el deterioro de los sindicatos y la misma crisis del PCE. Y todo ello en el marco de la agravación de la crisis económica, la corrupción administrativa, el deterioro social y el empeoramiento de las condiciones de vida y trabajo de las masas.

Los últimos acontecimientos ponen de manifiesto la profundización de la división de UCD y la crisis de su Gobierno, que reflejan el progresivo fraccionamiento de la burguesía monopolista que ante la incapacidad y fracaso de la opción reformista que hasta ahora han venido sosteniendo, propician una salida más reaccionaria, apoyándose para ello en los sectores más reaccionarios de UCD, con Calvo Sotelo al frente y desplazando a los sectores más reformista de la propia UCD y la posible alianza o apoyo de AP.

El primer paso serio en esta dirección sería la ^x formación de un nuevo Gobierno tras la culminación de los debates de la colza, la OTAN y la celebración en Octubre del Referendum andaluz y las Elecciones al Parlamento Gallego; el estrepitoso fracaso de UCD en Galicia y el avance de AP, pueden configurar, aunque se de una remodelación ministerial sin participación de AP, la formación de la "gran derecha" como opción básica de los sectores reaccionarios del gran capital y el desarrollo de una política reaccionaria ya iniciada como refleja el sobreseimiento de Venestrillas y el cese de Castedo. La formación de esta llamada gran derecha será el intento de defender los intereses exclusivos del gran capital sin llegar al golpe, sin duda el desarrollo de esta política que contempla una tolerancia hacia las fuerzas fascistas, favorecerá la trama y la conspiración golpista.

Y esto se va a desarrollar, en medio de una profunda división de las fuerzas democráticas, la paralización política del PCE por su crisis y la inconsecuencia del PSOE por su nefasta política electoralista.

Todo lo anterior nos hace afirmar que entramos de lleno en un periodo de profunda inestabilidad política que se agudizará con la celebración del juicio a los implicados en el 23-F donde las fuerzas fascistas concentran todos sus esfuerzos para hacer una campaña de intoxicación y deteriorar las instituciones y el sistema democrático.

2) Nuestros objetivos políticos generales y campañas políticas.

En tal situación nacional e internacional, los objetivos políticos generales de nuestro Partido lo sintetizamos en:

- a) Defensa de la democracia, haciendo frente al peligro fascista y denunciando con fuerza la política reaccionaria del Gobierno Calvo Sotelo, como una política que favorece el ascenso del fascismo en nuestro país.
- b) Trabajar por la unidad de las fuerzas democráticas y el Gobierno de amplia coalición como única vía de salida favorable a los intereses populares. En este punto tenemos que desarrollar una profunda lucha ideológica de masas contra los obstáculos que hoy se oponen a la unidad de las fuerzas democráticas y en especial la inconsecuente actitud del PSOE y el PCE.
- c) La lucha contra la corrupción administrativa y el deterioro progresivo de las condiciones de vida y trabajo de las masas, haciendo del ANE y la lucha por su aplicación una trinchera para evitar un retroceso superior y recuperar el nivel de iniciativa y movilización obrera y reforzamiento de la unidad sindical y de los propios sindicatos, especialmente CC.00.
- d) Luchar por la paz y contra el hegemonismo, denunciando a la URSS como principal factor de guerra, al mismo tiempo que nos oponemos a la actual política del imperialismo USA. En este punto tenemos que prestar especial atención a la solidaridad con KD, Afganistán y el movimiento polaco, así como nuestra oposición a los planes del Gobierno C. Sotelo de incorporar nuestro país a la OTAN.

Partiendo de estos objetivos enunciados nuestro Partido desarrollará las siguientes campañas políticas:

- Contra la entrada en la OTAN.
- Referendum andaluz.
- * - Juicio golpistas 23-F.
- ↑ ⊗ - Defensa y aplicación del ANE.
- * - Elecciones al Parlamento andaluz.
- * - Solidaridad internacionalista. (KD, Afg., Pol...).

3) Significación de las campañas y como la abordamos.

Para estas fechas algunas de estas campañas han culminado o están a punto de hacerlo. De cualquier manera solo entraremos en este informe en el desarrollo concreto de la campaña 23-F dada su importancia y en la del ANE.

23-F. Los juicios contra los golpistas es sin duda una campaña muy importante donde lo que está en juego es el futuro de la democracia.

Las fuerzas fascistas no regatean esfuerzos y están articulando alrededor de los juicios una fuerte campaña, aprovechando el margen de maniobras y tolerancia del Gobierno C.S., para lavar la imagen a los golpistas y hacerlos aparecer como patriotas y gente honrada, involucrando al mismo Rey en el intento de golpe de Estado para debilitar y atacar las instituciones democráticas.

Se trata de situar a los fascistas como enemigo principal, tanto a los que-

han aparecido claramente, como a los que permanecen ocultos. Hay que hacer una fuerte denuncia de los sectores reaccionarios de la burguesía y de aquellos que toleren y justifiquen penas reducidas a los inculpados.

→ El objetivo que perseguimos es que les sean aplicada la ley con rigor y se consiga el máximo castigo a los culpables.

Nuestro Partido ha de aparecer como una fuerza consecuente en defensa de la democracia y hemos de trabajar a fondo por la más amplia unidad frente al fascismo y las fuerzas reaccionarias.

Una cuestión trascendental:

Es fundamental y decisivo en esta campaña que revista un carácter unitario y de masas, a pesar del retroceso, es imprescindible conseguir la más amplia participación y movilización de los trabajadores. Solo si se consiguen altas cotas de movilización unitaria la clase obrera estará al frente en la defensa de las libertades y contra el fascismo, única garantía para parar los pies a los fascistas y convertir los juicios en un sólido triunfo de la democracia.

En este sentido es necesario que en CC.00 propongamos con resolutivez que se hagan Asambleas en las fábricas y manifestaciones obreras el día del juicio a la salida de los centros de trabajo, asegurando como mínimo en los centros de trabajo - donde estamos que estas iniciativas cuajen.

Es necesario que entremos en contacto con compañeros de otras empresas y con distintos Ctés. de Empresa para discutir la importancia de una respuesta en la dirección que apuntamos.

Deberemos propiciar Asambleas de delegados planteando la necesidad de que se logren Asambleas de delegados unitarias de CC.00 y UGT donde se obtengan acuerdos unitarios de acción frente a los juicios.

Fuerzas unibles:

-PCE: Objetivamente deben jugar a fondo, puesto que saben que el fascismo es su enterramiento, aunque tenga dificultades por sus contradicciones internas, su base es receptiva a estas iniciativas y en ello podemos apoyarnos para presionar a su dirección.

-PSOE, nacionalistas (no izquierdistas), sectores democráticos de UCD, etc.

-Intelectuales y profesionales, cristianos progresistas, medios de comunicación democráticos, etc.

- Iniciativa izquierdista ¿? (Caja OTAN, -)

Tipo de campaña y orientaciones concretas para la intervención política:

A nivel de agit-prop está aprobado por el central: Declaración del C.E., dos tipos de carteles, pegatina y a partir de Noviembre iniciar un trabajo de propaganda desde el BR.

Inicio de la campaña: Es previsible que los juicios empiecen en Enero para poder organizar bien las cosas el plan sería:

-A partir de Noviembre pulsar e iniciar contactos con los distintos partidos y sectores sociales.

-Impulsar un manifiesto para recoger firmas entre intelectuales, profesionales y demócratas en general.

-Aprovechar el 6 de Diciembre fecha de la Constitución para preparar una jornada de acción democrática que sirva también como precampaña, apoyándonos en las iniciativas institucionales que haya, y en diversas iniciativas que podamos concretar: mesas redondas, charlas, actos públicos unitarios, etc.

-Tener previsto el montaje de todo tipo de actos unitarios de debates en AA.VV., Juntas de Distritos, Universidad, etc y la posibilidad de organizar Fiestas por la Libertad de carácter unitario cuya organización pueden jugar un factor muy importante en la movilización popular.

-Promover a niveles de Ayuntamientos y Junta de Distritos declaraciones públicas, así como acciones de apoyo a la Constitución y de defensa de las libertades realizando actos de rotulación de calles o plazas con referencia al tema -- que aglutinen a los vecinos.

-Potenciar recogidas de firmas y envíos de telegramas al tribunal exigiendo penas máximas.

-En Enero lanzar las iniciativas de agit-prop.

-Asegurar la autodefensa y seguridad de los piquetes, teniendo en cuenta que será una campaña dura frente a los facistas. Extremar todas las medidas de seguridad.

-La JBR

La JBR hará una campaña específica a nivel [?]general a la que el partido en Sevilla ha de apoyar para potenciar el inicio de la formación de un núcleo de la JBR. En este sentido esta campaña hemos de planificarla bien y trazar un plan específico realista que nos permitan amarrar algunos cabos en la dirección apuntada

Aumentar nuestra influencia de masas y lograr pequeños, pero importantes avances en el crecimiento del partido.

Esta campaña ha de consolidar la imagen pública del partido en el sentido del cambio de nuestra política, logrando conectar con sectores amplios de masas; aunque hay que ser consciente de que el crecimiento del partido puede ser lento hay que tener en mente por parte de cada célula y camarada que la incorporación de nuevos militantes es vital para el desarrollo del partido.

La idea central es que si bien no sembramos en tiestos pequeños no quiere decir ello, que no recojamos algunos frutos. Es imprescindible que incorporemos a simpatizantes y amigos del partido al trabajo en esta campaña, convocando los a reuniones para discutir y preparar diversas tareas.

ANE:

Nuestros objetivos se cifran en la defensa y aplicación del ANE en el desarrollo del debate y la movilización obrera de carácter unitario.

A nivel interno esta campaña hemos de aprovecharla para reforzar nuestra presencia en CC.OO. A nivel de propaganda se editará un folleto y un cartel.

4) TAREAS Y PRIORIDADES.

El desarrollo de este plan, la lucha por los objetivos políticos que tenemos planteados exigen en primer lugar priorizar la construcción del partido como la tarea principal en el actual periodo. Por tanto este apartado lo centramos en las tareas y prioridades en caminadas a garantizar el reforzamiento y desarrollo del partido que sintetizamos en:

a) Hacer de la preparación del IV Congreso el eje central para la unificación y consolidación ideológica y política del partido. Esto supone poner en primer plano en el comité y células el debate político e ideológico, la reflexión y el estudio y la síntesis de la aplicación de nuestra política, contribuyendo así al enriquecimiento y desarrollo de la línea general.

La preparación del IV Congreso y el amplio debate que tenemos que abrir ha de servirnos para profundizar la lucha ideológica interna y superar el desánimo y el abandonismo y sentar unas bases sólidas para el propio desarrollo del partido.

b) Consolidar un sólido núcleo de dirección, reforzar la actitud dirigente de los cuadros.

Esto significa que el comité sea un órgano de debate político e ideológico, que marque iniciativa política y que sus miembros actúen como verdaderos cuadros del partido, poniéndose al frente de todo tipo de combates y sean un ejemplo fehaciente de trabajo y actitud comunista.

Ello implica un reforzamiento del sistema de dirección colectiva y de responsabilidades individuales, mejorando así el funcionamiento del colectivo. Para ello se propone la puesta en marcha de un Ejecutivo del comité que se reúna semanalmente que ordene, prepare y agilice las tareas del comité.

El Comité ha de estar a la cabeza en la preparación e impulso de los debates en todo el período congresual y en los debates de algunas cuestiones ideológicas que la dirección central prepara (pensamiento Mao, Rev. Cultural, etc):

c) Aumentar nuestra incidencia y ligamen de masas.

Una cuestión elemental para que el trabajo concreto de masas se desarrolle y pueda ser rentabilizado es que las iniciativas políticas generales del partido sean aplicadas de acuerdo con las condiciones específicas del lugar. No obstante, todos los camaradas han de realizar trabajo de masas, y fundamentalmente a nivel sindical.

Uno de nuestros objetivos en este sentido debe ser pasar del trabajo en CC.OO. en CASA a una intervención del conjunto de camaradas en el ramo del Metal *

Nuestra incidencia en Torreblanca deberemos centrarla en la J.M.D., APAS y AA.VV. y algunas otras entidades que se vean rentables, teniendo en cuenta que el objetivo es recuperar fuerzas y a medio plazo poder reorganizar la construcción a partir del trabajo que se realice en el barrio.

d) Abrir una vía para el crecimiento rápido del partido: desarrollar la JBR.

El plan que trazamos y las prioridades que nos damos indican que tenemos que unificar y consolidar al partido y a partir de aquí dadas las condiciones generales tanto internas como externas, es previsible que el crecimiento no será muy rápido en los terrenos actuales de intervención del partido.

Apoyándonos en las iniciativas generales del partido y en el nivel aceptable de intervención política que normalmente desarrollamos, con el mejoramiento del sistema de dirección y actitud de los cuadros, podemos mejorar y avanzar en el desarrollo del partido. Aunque lo fundamental es que abramos un nuevo terreno que por diversos errores y por la propia situación en que hemos estado sumergidos no hemos logrado desarrollar, como es la JBR.

En este sentido proponemos que para poder abordar esta tarea consecuentemente hay que concentrar fuerzas designando a un núcleo de camaradas que reúnan ciertas condiciones favorables para este trabajo. Teniendo en cuenta que la edad o dificultades de otro tipo pueden tener importancia, pero son de carácter secundario. Nos apoyamos en la experiencia del Movimiento Comunista Internacional y en la propia experiencia del partido que indica con claridad que solo en los sitios donde en la JBR han habido cuadros sólidos del partido, estas se han desarrollado. Este es el aspecto principal para abordar la construcción de la JBR: poner un sólido núcleo de cuadros al frente de esta tarea.

En esta dirección y para reforzar esta dinámica el Secretario Político de Sevilla apoyará a fondo esta tarea, trabajando con los camaradas que constituirán el centro dirigente para formar la JBR como tarea fundamental del trabajo político de estos camaradas. Que proponemos sean los siguientes:

e) El proselitismo como actividad constante y prioritaria.

La importancia del proselitismo es tal que será motivo de reflexión y debate en el C.C.. Nos interesa destacar aquí algunos aspectos para ir avanzando en este terreno.

El desarrollo del proselitismo es fundamentalmente un problema de tipo ideológico. El convencimiento y la confianza en lo que decimos y hacemos es el elemento clave para hacer proselitismo. Esta actitud se trasluce en un espíritu de ofensiva en el sentido de ganar la confianza de la gente e incorporarlos progresivamente a las tareas del partido.

Partiendo de esta concepción y del establecimiento de planes de proselitismo alrededor de cada campaña política y de un seguimiento estrecho del plan, así como de un trabajo personal perseverante se pueden obtener resultados positivos, sin que ello quiera decir que sean espectaculares.

El cambio de política del partido y el nuevo área que empezamos a sintonizar nos tiene que dar seguridad y confianza de que ello es posible. Es necesario superar la indecisión y ser audaces tanto en la convocatoria de charlas, reuniones donde no solo invitamos a gente recuperable del antiguo área de influencia, hay que conectar con gente nueva y sana. Las diversas formas que experimentemos pueden ser muy importantes para extraer lecciones que nos permitan un proselitismo militante y colectivo.

Será decisivo en esta como en otras tareas que los cuadros se pongan al frente, pero esta tiene un carácter especial por los déficits que arrastramos en este terreno. Para llegar a fondo es preciso que se de en el partido una campaña interna de lucha ideológica de forma que el proselitismo se convierta en un eje de la actividad militante de cada camarada.

No es nuestra intención fijar un número de proselitismo para que se incorporen en este curso, pero es absolutamente necesario que cada camarada comprenda que es vital para el partido en Sevilla doblar el número de militantes que somos.

f) Sobre la propaganda. (B.C. N° 60)

g) Mejorar nuestras relaciones políticas y el debate con otras fuerzas, fundamentalmente con el PCE. Unidad y crítica. táctica a seguir. (Documento, después del C.C.)

h) Racionalizar los medios del Partido y su economía. (Medidas concretas: Locales, Centros, Expedientes)

i) Prepara al partido para cualquier situación de emergencia. Aplicar las normas de seguridad. (Desarrollar los centros para adaptarlos ya sea de una u otra manera)

OCTUBRE 1981